

La innovación es el camino y el crecimiento empresarial es el destino: presidente Santos

Bogotá, 23 de abril de 2013 (Prensa Bancóldex). “Bajo la tutela de Bancóldex y el Ministerio de Comercio, Industria y Turismo le dimos vida a iNNpulsa Colombia, el programa que apoya el talento colombiano que se refleja en empresas audaces”.

Así con estas palabras, el Presidente, Juan Manuel Santos, realizó un homenaje, este lunes en el Teatro Patria de Bogotá, al programa especial del Banco y a los más de 500 empresarios emprendedores e innovadores que vieron en él una oportunidad de crecer y desarrollarse durante su primer año.

El Jefe de Estado resaltó que en iNNpulsa se trabaja “para que casos exitosos de innovación y emprendimiento no sean casos aislados sino el pan de cada día en las empresas del país”.

Del mismo modo, el presidente de Bancóldex, Santiago Rojas Arroyo, destacó la labor del programa y afirmó que verlo materializado es realmente importante para el Banco.

“Hoy, estamos consolidados como un banco de desarrollo empresarial, en donde se destaca la actividad de la entidad con sus créditos de redescuento, pero también el apoyo a la innovación y el emprendimiento”, indicó.

Por su parte, Catalina Ortíz, gerente de iNNpulsa, dijo que las 515 empresas a las que llegó el programa en un año, demuestra que “esto no es un sueño, es absolutamente posible” y no es “carreta” una Colombia innovadora.

Durante el homenaje, el Jefe de Estado hizo un reconocimiento a tres empresarios emprendedores e innovadores que recibieron el apoyo de iNNpulsa para sus empresas.

“Estas historias inspiran y alimentan la visión de país que estamos construyendo desde el 7 de agosto de 2010: un país más justo, más moderno y más seguro”, dijo el Presidente Santos.

Aseguró que a una Colombia moderna “sólo vamos a llegar si promovemos que los colombianos –con visión y talento– hagan las cosas de manera diferente y encuentren soluciones en donde otros no lo han hecho”.

iNNpulsa en cifras

La contribución de iNNpulsa al desarrollo económico del país es trabajar en la generación y fortalecimiento de empresas que crezcan de manera rápida, rentable y sostenida. Por esto, en un año el programa benefició a 167 proyectos de 68 organizaciones en 15 departamentos del país con recursos por \$92.550 millones.

Gracias al Plan de Impulso a la Productividad y el Empleo –PIPE-, presentado por el presidente Santos, iNNpulsa Colombia contará con alrededor de 120 mil millones de pesos para la financiación de unos 850 proyectos.

(Fin)